

Empleados de Correos convocan paros y manifestaciones

Rentería (Guipúzcoa)

Los compañeros del cartero muerto ayer al estallarle el paquete-bomba que procedía a depositar en el buzón de una vivienda de Rentería han convocado para hoy una jornada de paro en todas las oficinas de Correos, Telégrafos y Caja Postal de Ahorros del País Vasco en señal de protesta, según informaron fuentes sindicales.

Los sindicatos CC. OO. y UGT de Correos, Telégrafos y Caja Postal convocaron también, a nivel nacional, una hora de paro con una concentración de los trabajadores en las puertas de los centros de trabajo de toda España para mañana, día 22 de septiembre.

La convocatoria del paro de veinticuatro horas en las oficinas vascas, decidida por los trabajadores de Rentería en una asamblea celebrada tras conocer la muerte de su compañero, cuenta con el apoyo de las secciones sindicales de Correos, Telégrafos y Caja Postal de CC. OO. y UGT del País Vasco.

El director general de Correos y Telégrafos, Juan José Melero Marcos, afirmó que, «aún afectados por un profundo dolor por la muerte de José Antonio Cardosa, continuaremos prestando responsable y puntualmente» servicio público. Melero insistió, en un telegrama dirigido a las oficinas de Correos de todo España, en que la Dirección General de Correos «reforzará aún más» las medidas de seguridad existentes para evitar que se reproduzcan circunstancias como ésta.

Por su parte, los partidos firmantes del Pacto de Ajuria-Enea realizaron una condena del atentado. En un comunicado conjunto, los partidos PSOE, EA, EE y PNV del Ayuntamiento de Rentería expresaron su «más enérgica condena» por el asesinato de Cardosa y se reafirmaron en la necesidad de «la vía del diálogo y acuerdo para solucionar los problemas de nuestra sociedad».

El vicepresidente del Gobierno vasco, Ramón Jáuregui, afirmó que, a pesar de un atentado como el ocurrido ayer, esta sociedad «está mejor y está avanzando».

HB acusa al PSOE de haber enviado la carta-bomba

San Sebastián. C. O.

Dirigentes de Herri Batasuna manifestaron ayer que no pueden denunciar el método de la carta-bomba cuando lo utiliza ETA, «ya que hay que ir a las causas del problema», pero sin embargo responsabilizaron a los aparatos del Estado y al PSOE de estar detrás de la muerte del cartero José Antonio Cardosa.

En el transcurso de una tensa rueda de Prensa, Iñaki Esnaola manifestó que el gobernador civil de Guipúzcoa, José Ramón Goñi Tirapu, conocía datos antes de producirse los hechos. «De este asunto —señaló— sabe mucho más que yo.»

Para Tasio Erquicia, «la identificación machacona del señor Ardanza entre HB y ETA, evidentemente, es el aviso de salida para que determinadas instancias de los aparatos del Estado actúen impunemente contra Herri Batasuna y sus entornos».